



Deutsch-Englische  
Gesellschaft e. V.  
Wetzlar



[www.deg-wetzlar.de](http://www.deg-wetzlar.de)

Die Deutsch-Englische Gesellschaft (DEG) Wetzlar e. V., gegründet im Jahr 1965, fördert die internationale Freundschaft und Toleranz sowie den Gedanken der Völkerverständigung mit Großbritannien. Entstanden ist die DEG aus der Partnerschaft zwischen Wetzlar und Colchester, die offiziell 1969 eingegangen wurde. Unser Ziel ist es, die Beziehungen zu Großbritannien in allen öffentlichen und kulturellen Bereichen zu vertiefen und den Austausch zu fördern.

Wir organisieren regelmäßig Veranstaltungen wie gegenseitige Besuche, Vorträge zur britischen Kultur und Lebensart, kulturelle Ausflüge, Filmabende und Gesprächsrunden mit dem Ziel, die englische Sprache zu üben. Diese Aktivitäten bieten eine hervorragende Gelegenheit, mehr über Großbritannien zu erfahren und persönliche Kontakte zu knüpfen.

Die DEG ist ein gemeinnütziger Verein und parteipolitisch neutral. Der Grundsatz religiöser und weltanschaulicher Toleranz sowie Gleichberechtigung von Mann und Frau sind in unserer Satzung verhaftet.

Werden Sie Teil unserer Gemeinschaft und unterstützen Sie uns dabei, Brücken zwischen Deutschland und Großbritannien zu bauen!

# Impressionen aus Colchester



Colchester Castle  
Normannische Burg  
auf Fundamenten eines  
römischen Tempels

© Franz Schillai

Dutch quarter –  
Holländisches Viertel



© Franz Schillai



St. Botolphs Priory

© Franz Schillai

Jumbo, ein  
ehemaliger Wasserturm,  
und das Mercury Theatre



© Franz Schillai



Colchester Town Hall –  
Rathaus von Colchester

© Franz Schillai

The Deutsch-Englische Gesellschaft (DEG) Wetzlar e. V., founded in 1965, promotes international friendship and tolerance as well as the idea of international understanding with Great Britain. The DEG originated from the twinning between Wetzlar and Colchester, which was officially established in 1969. Our aim is to deepen relations with Great Britain in all public and cultural areas and to promote exchange.

We regularly organise events such as reciprocal visits, lectures on British culture and lifestyle, cultural excursions, film evenings and discussion groups with the aim of practising the English language. These activities provide an excellent opportunity to learn more about Britain and make personal contacts.

The DEG is a non-profit organisation and is politically neutral. The principles of religious and ideological tolerance and equal rights for men and women are enshrined in our statutes.

Become part of our community and support us in building bridges between Germany and Great Britain!

# Beitrittserklärung

Name: \_\_\_\_\_

Vorname: \_\_\_\_\_

Straße, Hausnr.: \_\_\_\_\_

PLZ, Wohnort: \_\_\_\_\_

Telefon: \_\_\_\_\_

Mobil: \_\_\_\_\_

E-Mail: \_\_\_\_\_

Ich beantrage die Mitgliedschaft als

Einzelperson 16,- €/Jahr

Familie 21,- €/Jahr

Jugendliche(r) 6,- €/Jahr

Hiermit ermächtige ich die Deutsch-Englische Gesellschaft e. V. Wetzlar den von mir zu entrichtenden Mitgliedsbeitrag von meinem Konto per Lastschrift einzuziehen.

Kontoinhaber: \_\_\_\_\_

IBAN: \_\_\_\_\_

BIC: \_\_\_\_\_

Bankinstitut: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_, den \_\_\_\_\_

Ort

Datum

\_\_\_\_\_  
Unterschrift

Einsendungen gerne als Foto oder Scan per E-Mail an  
deg.wetzlar@gmail.com – Vielen Dank!

# Impressionen aus Wetzlar



Lahn mit Alter Lahnbrücke  
und Dom

© Franz Schillai

Kornmarkt Wetzlar  
mit typischen  
Fachwerkhäusern



© Franz Schillai



Lahn, Colchester-Anlage  
und Dom

© Yvonne Sahn



Deutsch-Englische Gesellschaft e. V.  
Wetzlar

[www.deg-wetzlar.de](http://www.deg-wetzlar.de)  
[deg.wetzlar@gmail.com](mailto:deg.wetzlar@gmail.com)

